

**Consulate General of India
Frankfurt**

PRESS RELEASE

The Consulate General of India in Frankfurt will be organizing a cultural extravaganza, the **Indien Fest 2024**, on 7-8 September at the centrally located Roßmarkt, in the city of Frankfurt. The fest is being organized with the support of the Frankfurt city authorities and in cooperation with Indian associations within the Consulate's jurisdiction.

The Festival will entail various cultural performances showcasing dance and musical traditions of different states of India, bollywood numbers, classical and folk dance forms, Handloom Show, Yoga & Meditation, Ayurveda Corner, Indian Handicrafts and many more facets of Indian culture as well as representation of Digital India. Several Indian restaurants will set up their food stalls where culinary delicacies from different regions of India will be available.

The Indien Fest is expected to attract huge crowds including foreign tourists, local Germans and the Indian community from Frankfurt Rhein Main area and nearby regions.

Media is cordially invited to attend the inauguration at 1200 hrs on 07 September, 2024. For any queries Consul (PIC), Mr. Vibha Kant Sharma can be contacted on his number 0152-29444022 or email to hoc.frankfurt@mea.gov.in.

**Indisches Generalkonsulat
Frankfurt am Main**

PRESSEMITTEILUNG

Am 07.-08. September 2024 wird auf dem zentral gelegenen Roßmarkt in Frankfurt am Main ein großes **Indien-Fest 2024** stattfinden, organisiert vom indischen Generalkonsulat in Frankfurt am Main mit Unterstützung vonseiten der Stadt und in Kooperation mit indischen Vereinen aus den vier Bundesländern, für die das Konsulat zuständig ist (Hessen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Saarland).

Das Programm des Fests wird dabei verschiedene kulturelle Darbietungen umfassen, bei denen Tanz- und Musiktraditionen aus verschiedenen Bundesstaaten Indiens, Bollywood-Nummern, klassische und volkstümliche Tanzformen, Handweberei, Yoga & Meditation, eine Ayurveda-Ecke, indisches Kunsthandwerk und viele weitere Facetten der indischen Kultur sowie das digitale Indien präsentiert werden. Mehrere indische Restaurants werden mit Essensständen vertreten sein und kulinarische Spezialitäten aus verschiedenen Regionen Indiens präsentieren.

Es wird erwartet, dass das Indien-Fest eine große Zahl von Besuchern anziehen wird, darunter TouristInnen aus dem In- und Ausland, die örtliche Bevölkerung sowie die indische Community aus dem Raum Frankfurt-Rhein-Main und den Nachbarregionen.

MedienvertreterInnen sind sehr herzlich eingeladen, zur Eröffnung am 07. September 2024, um 12.00 Uhr, zu kommen. Für Fragen und weitere Informationen können Sie sich gerne an Herrn Vibha Kant Sharma, Konsul (Presse und Information), unter 0152-29444022 oder hoc.frankfurt@mea.gov.in wenden.
